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El senyor Bordera Romá:

...estaba con nosotros Julia Steinberger en otro país, que es 
una de las autoras más reputadas del IPCC; estaba con noso-
tros Peter Kalmus, de la NASA...

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Bordera.

El senyor Bordera Romá:

...y, mientras tanto, ustedes estaban firmando un pacto para 
la historia negra de este país. (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Pasamos a la pregunta número 39, formulada por el diputado 
David Muñoz Pérez, del Grupo Parlamentario Vox Cortes 
Valencianas, al Consell sobre infraestructuras judiciales de la 
Conselleria de Justicia e Interior, registro de entrada número 
2.092. Será sustanciada por la consellera de Justicia e Interior, 
registro de entrada número 2.308.

Tiene la palabra el ilustre diputado David Muñoz.

El senyor Muñoz Pérez:

Gracias, gracias, señora presidente.

En primer lugar, honorable consellera, me sumo a su condena 
por el execrable crimen de ayer .

Vemos cómo insistentemente se insulta, se agrede, se 
levanta el tono, se señala en este mismo pleno, incluso con 
afirmaciones como tiene una consellera que defiende a los 
maltratadores. Pues, a lo mejor, a lo mejor, ha podido usted 
defender en el ejercicio de la abogacía, no lo sé, pero, única 
y exclusivamente en el ejercicio de la profesión.

En cualquier caso, bueno, yo creo que una imagen vale más 
que mil palabras, y que mientras nos están diciendo que 
nosotros vamos a retroceder al pasado, que usted va a retro-
ceder al pasado, que no va a continuar con determinadas 
infraestructuras, que las infraestructuras judiciales no se 
van a llevar a cabo, no se van a hacer, o se va a retroceder, 
estas son las infraestructuras con las que defienden, (el dipu-
tat mostra unes imatges) con las que defienden a las víctimas 
el Botánico, estas, unos barracones, estas, (aplaudiments) 
y este mismo juzgado se convierte con nuestra consellera 
en este juzgado. Esta es la diferencia. No hay ideología, no 
hay ningún tipo de ideología, (aplaudiments) lo que hay es 
trabajo, trabajo y más trabajo.

Para nosotros, honorable consellera, es muy importante 
cuidar nuestro sistema judicial, así como a todos aque-
llos funcionarios que forman parte de la administración de 

justicia, y ¿cómo no?, a aquellos que intervienen también en 
todo el engranaje que supone impartir justicia, abogados, 
procuradores, graduados sociales, y también los usuarios, y 
dentro de los usuarios, por supuesto, las víctimas. Es por ello 
que entendemos que las mejoras en las infraestructuras de 
nuestra administración de justicia son necesarias y urgen-
tes, ya que consideramos que no es digno que tanto jueces, 
como gestores, tramitadores y auxilios judiciales, tengan 
que trabajar en contenedores, sin unas instalaciones dignas. 
Le hubiera traído la foto de alguna mesa en la que… hay un 
auxilio judicial que ha tenido que cambiarse de jersey cuatro 
o cinco veces ya porque se engancha por todas partes, una 
mesa reciclada de hace veinte años. Eso es retroceder hace 
veinte años, eso, eso es retroceder.

Como sabemos, ciertamente, existe un plan de infraestruc-
turas judiciales; sin embargo, desconocemos si la puesta en 
marcha de ese plan ha respondido realmente al interés gene-
ral o a otros intereses más particulares.

Debido a la insistente empeño por parte de la bancada de la 
izquierda y para que quede claro, para aquellos que parecen 
tener un tapón de cera en el oído, nos vemos obligados a 
realizarles esta pregunta. Desde siempre se pretende demo-
nizar con discursos de odio que pretenden estigmatizar a 
Vox y al discurso de mi partido. Lo cierto es que, como bien 
se ha dicho aquí, los hechos demuestran lo falaz del relato 
«antiVox», y también las imágenes, como acabamos de ver, y 
por ello le pregunto sobre las infraestructuras judiciales que 
va a llevar a cabo en la Conselleria de Justicia e Interior.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra, para responder, la honorable consellera de 
Justicia e Interior.

Cuando quiera.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

Muchas gracias, señora presidente.

Señoría, gracias por su pregunta porque me ofrece la opor-
tunidad de poner de manifiesto, una vez más, el gran trabajo 
del equipo de esta conselleria, tanto los altos cargos como 
los funcionarios, que están realizando unas labores impresio-
nantes para mejorar todas las sedes judiciales en las provin-
cias de Alicante, Castellón y Valencia.

Para nosotros, señorías, resulta fundamental que tanto el 
poder judicial como quienes forman parte de la maquina-
ria de la administración de justicia, estamos hablando de 
los abogados, de los procuradores, de los graduados socia-
les, disfruten de unas condiciones dignas para desempeñar 
adecuadamente su función, que es vital en un estado demo-
crático y de derecho.
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Por eso, tampoco podemos olvidarnos de poner los medios 
para que el trato que reciben las víctimas y los encausados 
sea el adecuado y, también, digno a su condición de ciuda-
danos merecedores de los derechos tan básicos como el de 
la presunción de inocencia, (aplaudiments) esa presunción 
de inocencia que la izquierda utiliza a su antojo según si el 
presunto culpable es de izquierdas o de derechas, ateo o reli-
gioso, del Levante o del Valencia, lo que ustedes quieran, 
según les dé a ellos en cada momento.

Precisamente, con este fin hemos acometido una profunda 
revisión de los proyectos del plan de infraestructuras judicia-
les, con el motivo de verificar que todos ellos cumplen pará-
metros de interés público que exigimos desde que llegamos 
a la conselleria. Y no les miento si les digo que lo que hemos 
encontrado nos llama un poquito la atención .

Miren, señorías, de los 18 municipios que habían sido agra-
ciados con un proyecto de juzgado, tanto en el plan inicial 
como en las posteriores ampliaciones, el 72 % estaba gober-
nado por el PSOE, Compromís, o por ambos; de hecho, los 
tres municipios que se incorporaron en el 2020, en el 2021, 
y en el 2022, eran del PSOE. O sea, tres cuartas partes de 
los proyectos de este plan habían caído como un premio 
gordo de la lotería en ayuntamientos gobernados por los 
partidos del Botànic, mientras que el PP solo gobernaba 
(veus) en dos…

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señorías, por favor.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

…de los municipios y partidos locales en cada una de las tres 
localidades restantes .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Espere, consellera, espere un momento.

Por favor, señor Muñoz y señora Caballero, dejen intervenir a 
la presidenta, por favor. (Veus)

Señorías, señorías, ¡silencio!

Señora Caballero, por favor. (Veus)

Señorías, señorías.

Puede continuar.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

Gracias, presidente.

Y se lo voy a demostrar, ¿vale?

Proyecto de Torrente, que además dejaron bloqueado y 
hemos tenido que desbloquear nosotros, y que ahora no 
gobiernan ellos, 33 millones de euros; Sagunto, 29 millones 
de euros; Játiva, 26,5 millones de euros; Gandía, 22 millones 
de euros; Alzira, 20 millones de euros; Dénia, 17 millones de 
euros; Liria, PSOE y Compromís, 15,5 millones de euros. ¿Es 
eso actuar donde es necesario en función de criterios de inte-
rés público, objetividad y búsqueda del bien común, o es más 
bien un partidismo puro y duro, o es usar el dinero para hacer 
que todos los alcaldes de tu partido ganen las elecciones? 
Como dicen los periodistas, estos son los datos, suyas son las 
conclusiones . (Aplaudiments)

En cualquier caso, señorías, el uso correcto del dinero 
público también es continuar proyectos iniciados por los 
equipos anteriores. Por ello, y después de revisarlo, y, en 
su caso, adaptarlos, hemos continuado ejecutando distin-
tos proyectos ya iniciados, a la par que analizando las nuevas 
situaciones que reclaman una mejora en las infraestructuras 
de las sedes judiciales. De esta manera, para el 2024 hemos 
incrementado el capítulo de inversiones en justicia en 22,9 
millones de euros, lo que supone un 31,23 % más. Ello, con 
el fin de acometer todas las actuaciones de renovación y 
mejora de las sedes judiciales de la Comunidad Valenciana.

En definitiva, señoría, como puede ver, nuestro compromiso 
con la justicia es total. Y nosotros no miramos colores polí-
ticos, a diferencia de otros, porque lo que nos importa es el 
ciudadano y el servicio público de la justicia, porque gober-
namos con responsabilidad no para unos pocos, sino para 
todos los ciudadanos . (Aplaudiments) De hecho, el 40 % 
de las actuaciones que el actual equipo de la Conselleria 
de Justicia e Interior ha ordenado afectan a municipios 
donde gobiernan partidos políticos que no forman parte del 
Consell. Esa es la mejor prueba.

Señoría, finalizaremos todos los proyectos que los del 
Botànic no fueron capaces de terminar . (Aplaudiments)

Y seguimos, y seguiremos trabajando para que todos nos 
sintamos cada vez más orgullosos del funcionamiento de 
la justicia en nuestra región. Por eso, espero y deseo que el 
nuevo equipo del ministerio de justicia se marque el mismo 
objetivo y no se convierta en un estorbo para alcanzarlo, 
aunque el nombramiento de Félix Bolaños no invite a las 
mejores perspectivas.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Pasamos a la pregunta número 107, formulada por la diputada 
Rosario Navalón García, del Grupo Parlamentario Socialista, 
a la consellera de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y 
Territorio sobre el proyecto de redacción de una ley de costas 
autonómica, registro de entrada número 3.828.

Tiene la palabra la ilustre diputada, Rosario Navalón.

Cuando quiera.


